

## Tischtennis entspannt und macht einfach Spaß !

Mitten in einer anstrengenden, oft auch ermüdenden Schulwoche tut sie allen Beteiligten einfach nur gut: diese Tischtennis-Arbeitsgemeinschaft (TT-AG) Mittwoch nachmittags. Wobei die 14 Acht-, Neunt- und Zehnt-klässler TT weniger als „Arbeit“, sondern viel mehr als entspannendes Spiel und Spaß empfinden.



Bei alternativen TT-Spielformen wie dem Rundlauf gegen den Uhrzeigersinn oder dem Graben-TT tun wir etwas für unser Ballgefühl sowie für das Aufschlag- und Rückschlagspiel.



Wenn wir zu acht mit vier Bällen gleichzeitig TT-Labyrinth spielen, erhöhen wir unsere Konzentrationsfähigkeit. Auch beim TT-Tennis können wir unsere Vorhand- sowie Rückhand-Technik verfeinern.



Natürlich kann sich jeder auch ganz individuell beim Solo-TT weiter entwickeln oder seinen Teamgeist beim Doppelspiel stärken.

An dieser Stelle gilt unser Dank den Verantwortlichen der TT-Abteilung des TSV Dinkelsbühl, die uns Halle, Tische und Netze nun schon seit vielen Jahren kostenlos zur Verfügung stellen. Diese Kooperation zwischen Schule und Verein ist nach wie vor sehr, sehr erfreulich!



Dies alles führt schließlich dazu, dass unsere Hans-von-Raumer-Tischtennispieler richtige Turniere nach Wettkampffregeln spielen können. Sie messen sich bei Ranglisten- oder Kaiserturnieren genauso wie bei Teamwettbewerben, die aus Einzel und Doppel bestehen.



Aber wie gesagt: Hauptsache Tischtennis macht allen Spaß... !

- Den Spielern und Spielerinnen und dem Trainer ! -

Wolfram Jacobsen

